
Eric Bartecheky : « nous allons jouer notre va-tout » | 1

Pour l’entraîneur du Mans Sarthe Basket, la formation mancelle ne doit pas se reposer sur ses
lauriers et jouer le coup à fond face à l’armada monégasque.

Comment vivez-vous la suite des événements ?
Après la qualification à Strasbourg, nous ne sommes pas tombés dans l’euphorie. Nous nous
sommes toute de suite plongés dans la finale. Cette série de matches n’est pas un bonus,
nous allons jouer notre va-tout pour remporter cette finale.

Quelles seront les clés de cette confrontation face à Monaco ?
Il y a beaucoup de talent dans cette équipe qui inscrit 88 points de moyenne par match.
L’intensité est son point fort. La partie se jouera sur notre capacité à couper leur jeu rapide.
Robinson est une fusée. Ce genre de match se joue aussi au mental. Nous devrons garder les
nerfs solides et ne pas répondre à d’éventuelles provocations.

Quel regard portez-vous sur votre groupe depuis ces phases finales ?
Mes joueurs ont fait preuve d’abnégation et de sacrifices. Tous se tiennent prêts à donner le
maximum.

Le MSB fédère de plus en plus de monde.
L’accueil à notre arrivée en gare du Mans dimanche dernier m’a impressionné avec ces
applaudissements et ces chants sur le quai. Je n’avais jamais vu ça. C’est beau de rendre les
gens heureux. Les parties à rebondissement peuvent expliquer cet engouement, car l’équipe
a donné beaucoup d’émotions.

Propos recueillis par Camille DALICIEUX et Lise MANCEAU.

Programme de la finale Jeep Elite 2018. Épisode 1 : mercredi 13 juin à 20h45 à Monaco;
épisode 2 : vendredi 15 à 20h45 à Monaco; épisode 3 lundi 18 à 20h45 au Mans; Épisode 4 :
mercredi 20 au Mans (si nécessaire); Épilogue dimanche 24 à Monaco (si nécessaire).
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